
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Urwald ist ein , wie ihn die Natur erscha�en hat.

Er ist von selbst so geworden.

Es gibt darin keine Spuren von .

Sie haben also keine Bäume gefä t oder gep!anzt.

Auf der ganzen Welt gibt es .

Er ist aber sehr verschieden:

In den Tropen ist es sehr heiß und es gibt viel .

Diesen Urwald nennt man auch Regenwald.

Hoch im Norden ist es sehr kalt.

Dort im Urwald gibt es nur .

Ein Dschungel ist ein Urwald in Asien.

Dort gibt es jedes Jahr den .

Das ist ein starker Regen, der nur in bestimmten Monaten fä t.

Es gibt auch Urwald in , zum Beispiel in den Alpen.

In Polen gibt es ebenfa s einen großen Urwald.

In  gibt es keinen Urwald mehr.

Die Menschen haben viel Urwald zerstört.

Sie haben a e  geschlagen und das Holz verkauft.

Den Boden brauchen sie für ihre Felder.

In vielen  geht das auch heute noch so weiter,

zum Beispiel im Amazonas-Regenwald.
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